

# Le mystère du royaume enchanté

*Tette version conserve la structure de la pièce de théâtre tout en étant une histoire plus développée, idéale pour une lecture à voix haute ou un livre illustré pour enfants.*



Un beau matin d'été, Lila et Max jouaient dans le grand jardin de leur grandmère. Il y avait quelque chose de magique dans ce jardin, quelque chose d'ancien que les enfants ne pouvaient expliquer. En fouillant près du vieux chêne au fond du jardin, Lila découvrit un vieux livre poussiéreux caché sous une racine. Sur la couverture dorée, on pouvait lire : \*Le Royaume enchanté\*.

Curieuse, Lila ouvrit le livre. À l'intérieur, il y avait des dessins magnifiques de créatures étranges et des paysages féériques. Mais ce qui attira son attention, c'était une carte, une carte mystérieuse qui semblait indiquer un endroit... ici, dans leur jardin !

« Max, regarde ça ! » dit Lila en montrant la carte à son frère. Max, un peu sceptique mais tout aussi curieux, examina la carte et remarqua un symbole juste sous leurs pieds. C'était l'entrée d'un passage secret !

Les deux enfants, les yeux brillants d'excitation, commencèrent à creuser. Très vite, ils découvrirent un petit tunnel caché sous une dalle de pierre. Sans hésiter, ils s'y engouffrèrent. Le tunnel était sombre, mais au bout, une lumière

scintillante les guidait. Lorsqu'ils sortirent de l'autre côté, ils se retrouvèrent dans un endroit incroyable.

Devant eux s'étendait un royaume enchanteur avec des arbres aux feuilles dorées, des rivières argentées et des créatures merveilleuses qui volaient dans le ciel. Mais quelque chose n'allait pas. Les habitants du royaume semblaient inquiets et désorientés.

« Vous devez aider notre roi ! » dit un lapin parlant en bondissant vers eux. « Il a perdu la mémoire, et sans lui, notre royaume est en désordre ! »

Lila et Max se regardèrent, surpris mais prêts à aider. Ils suivirent le lapin jusqu'à un grand château doré où se trouvait le roi Harbon. Assis sur son trône, le roi avait l'air perdu et triste. Il ne se souvenait plus de rien, même pas de son propre nom.

C'est alors qu'apparut une fée lumineuse, la fée Luna. Avec ses ailes scintillantes et son sourire bienveillant, elle expliqua aux enfants que la mémoire du roi avait été effacée par un ancien sortilège. Seule la clé d'or, cachée dans la forêt mystérieuse, pourrait restaurer la mémoire du roi. « Mais attention, » avertit Luna, « la forêt est gardée par Mirabelle, une vieille sorcière qui adore jouer des tours. »

Malgré cela, Lila et Max acceptèrent la mission. Armés de leur courage et de la carte magique, ils se dirigèrent vers la forêt mystérieuse. Dès qu'ils entrèrent dans la forêt, des arbres géants aux troncs tordus semblaient les observer. Des créatures étranges dansaient dans les branches et murmuraient des secrets. Soudain, une silhouette surgit devant eux. C'était la sorcière Mirabelle. Avec son chapeau pointu et ses longs cheveux argentés, elle sourit malicieusement. « Qui ose pénétrer dans ma forêt ? » demanda-t-elle d'une voix énigmatique.

Lila, sans hésiter, répondit : « Nous sommes ici pour trouver la clé d'or et aider le roi Harbon à retrouver sa mémoire ! »

Mirabelle éclata de rire. « Si vous voulez la clé, vous devrez résoudre mes énigmes et passer mes épreuves ! Sinon, vous resterez ici à jamais ! »

Les enfants, bien que nerveux, acceptèrent le défi. La sorcière leur posa une série d'énigmes compliquées, mais grâce à leur intelligence et à leur coopération, ils réussirent à toutes les résoudre. Enfin, Mirabelle, impressionnée par leur détermination, sourit.

« Vous êtes les premiers à passer mes épreuves avec autant de bravoure. Je vais vous donner la clé, mais en échange, vous devez m'inviter à la fête une fois que le roi aura retrouvé sa mémoire. »

Lila et Max acceptèrent. Mirabelle tendit une petite clé dorée aux enfants avant de disparaître dans un nuage de fumée.

Les enfants retournèrent au château, où la fée Luna les attendait. Avec la clé d'or, ils approchèrent le roi Harbon et déverrouillèrent un coffre ancien. Une lumière dorée s'échappa du coffre et enveloppa le roi. Peu à peu, son regard se clarifia, et il se leva avec un large sourire.

« Je me souviens de tout maintenant ! » s'exclama-t-il. « Merci, jeunes héros, vous avez sauvé mon royaume ! »

Une grande fête fut organisée en l'honneur de Lila et Max. Les créatures magiques dansèrent, le château fut illuminé de mille feux, et comme promis, la sorcière Mirabelle fut invitée. Finalement, elle s'avéra être plus drôle que méchante, et elle fit rire tout le monde avec ses farces.

Quand le soleil se coucha sur le royaume enchanté, Lila et Max sentirent que le moment était venu de rentrer chez eux. Le roi, la fée Luna, et même Mirabelle les remercièrent chaleureusement.

En traversant à nouveau le passage secret, les deux enfants se retrouvèrent dans le jardin de leur grand-mère, comme si rien n'avait changé. Mais ils savaient que quelque chose de magique venait de se passer.

Et chaque fois qu'ils passaient près du vieux chêne, ils se demandaient : \*Et si le royaume enchanté avait encore besoin de nous ?\*